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REQUERIMENTO Nº  051/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à ASAMAS – Associação Santa 

Maria de Saúde, solicitando da mesma  o porquê  da demora para marcação de 

consulta com Ortopedista e demora na realização de exame ultrassonográfico. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da 

função fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento de atuação 

na área de saúde no município. 

Apresento este documento tendo em vista que, há tempos, a 

população vem reclamando da demora no agendamento de consultas na área 

ortopédica e em exames ultrassonográficos, mesmo com o pedido de urgência do 

pronto socorro estão tendo que esperar semanas e até meses para serem atendidos. 

Ressalto ainda na falta de informação e comunicação para com os pacientes, pois 

muitas vezes, vão até a consulta já agendada há semanas, e ficam sabendo que o 

médico faltou e que não terá substituto para atendê-los.  

A ASAMAS precisa priorizar essas questões aqui apresentadas, 

para que possam trabalhar com o único objetivo pela qual foi constituída que é a 

saúde e o bem estar de todos os pacientes, que são merecedores da devida atenção e 

dedicação.  

Desta forma, acredito que essa Associação compreenderá esse 

requerimento e fará o melhor para que tudo possa ser resolvido o mais breve possível. 

Gabinete do vereador Zidane, aos 17 de março de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


